



## 'Firmenauto des Jahres 2015': Mercedes-Benz Stromer holen dreifach Sieg

"Firmenauto des Jahres 2015": Mercedes-Benz Stromer holen dreifach Sieg  
Mercedes-Benz überzeugt bei der Wahl zum "Firmenauto des Jahres 2015" mit Hybrid- und Elektromotoren und unterstreicht die Vorreiterrolle auf dem Gebiet der alternativen Antriebe. Gesamtsieger Mittelklasse: Mercedes-Benz C-Klasse. Gesamtsieger Oberklasse: Mercedes-Benz S-Klasse. Gesamtsieger kleine und kompakte Vans: Mercedes-Benz B-Klasse Electric Drive. Bei Europas größtem Praxistest rund um den Europa Park in Rust wählten die Fuhrparkmanager gleich drei Mercedes-Benz Modelle mit alternativen Antrieben auf Platz Eins der "Firmenauto des Jahres 2015". Den Gesamtsieg in der Kategorie Mittelklasse konnte auch in diesem Jahr wieder die Mercedes-Benz C-Klasse für sich entscheiden, die als Hybrid in der Variante C 350 e T-Modell an den Start ging. In der Kategorie Oberklasse holte die Mercedes-Benz S Klasse als S 500 e mit Plug-In Hybrid-Antrieb den Gesamtsieg in der Kategorie Oberklasse. Bereits zum vierten Mal in Folge wurde die Mercedes-Benz B-Klasse Gesamtsieger in der Kategorie kleine und kompakte Vans. Gesamtsieger Mittelklasse: Mercedes-Benz C-Klasse. Das Mercedes-Benz C 350 e T-Modell konnte die Tester rundum überzeugen und wurde zum "Firmenauto des Jahres 2015" in der Kategorie Mittelklasse gewählt. Der neue Mercedes-Benz C 350 e vereint als Plug-In Hybrid Effizienz, Dynamik und Komfort auf außergewöhnlichem Niveau. Sowohl Limousine als auch Kombi überzeugen durch die Fahrleistungen eines Sportwagens, verbrauchen zertifiziert dennoch nur 2,1 Liter Kraftstoff auf 100 Kilometer und ermöglichen bis zu 31 Kilometer rein elektrisches Fahren. Sein Vierzylinder-Ottomotor stellt im Verbund mit einem kraftvollen Elektromotor eine Systemleistung von 205 kW (279 PS) und ein Systemdrehmoment von 600 Nm bereit. Zudem sind Limousine und T-Modell serienmäßig mit Luftfederung sowie einer Vorklimatisierung ausgestattet und bieten damit einzigartigen Fahr- und Klimakomfort. Gesamtsieger Oberklasse: Mercedes-Benz S-Klasse. In der Kategorie Oberklasse überzeugte der Mercedes-Benz S 500 e die Tester und trägt nun den Titel "Firmenauto des Jahres 2015". Der Plug-In-Hybrid verbindet ein hochmodernes Hybrid-Antriebskonzept mit den einzigartigen Innovationen und der luxuriösen Ausstattung der S-Klasse. Die Luxuslimousine mit langem Radstand besticht durch außergewöhnliche Dynamik und Effizienz. Sie bietet dank serienmäßiger Vorklimatisierung auch einen einzigartigen Klimakomfort. Der Mercedes-Benz S 500 e bietet eine Systemleistung von 325 kW und 650 Nm Drehmoment, sprintet in nur 5,2 Sekunden von 0 auf 100 km/h und kann rein elektrisch bis zu 140 km/h und bis zu 33 km weit fahren. Der zertifizierte Verbrauch beträgt 2,8 Liter/100 km, das entspricht einer Emission von 65 g CO2/km. Gesamtsieger kleine und kompakte Vans: Mercedes-Benz B-Klasse Electric Drive. Auch die B-Klasse konnte den Sieg erneut in der Kategorie kleine kompakte Vans für sich entscheiden und überzeugte die Fuhrparkmanager in diesem Jahr als B-Klasse Electric Drive mit dem leistungsstarken Elektromotor. Die B-Klasse Electric Drive ermöglicht mit ihrem drehmomentstarken Elektromotor temperamentvollen und souveränen Fahrspaß - und das lokal emissionsfrei. Für den leisen und lokal emissionsfreien Antrieb sorgt ein 132 kW starker Elektromotor, der - für Elektroantriebe typisch - vom Start an sein maximales Drehmoment von 340 Nm bereitstellt. Ergebnis ist eine ausgesprochen kraftvolle Beschleunigung aus dem Stand. Für den Normsprint von null auf 100 km/h benötigt die elektrisch angetriebene B-Klasse nur 7,9 Sekunden. Mit einem Durchschnittsverbrauch von 16,6 kWh / 100 km setzt die Mercedes-Benz B-Klasse Electric Drive neue Maßstäbe. 270 Fuhrparkmanager aus allen Branchen haben vom 27. bis 29. April 2015 aktuelle Fahrzeuge getestet und bewertet und die "Firmenautos des Jahres 2015" gewählt. Bei Europas größtem Praxis-Vergleichstest rund um den Europapark Rust führen und bewerteten die Fuhrparkprofis 63 Modelle in insgesamt elf Kategorien. Die Flottenmanager bewerteten neben Fahrverhalten und Komfort insbesondere die Wirtschaftlichkeit des Autos. Dazu legten sie mit 126 Testwagen auf rund 1.700 Testfahrten etwa 43.000 Kilometer zurück. Zahlreiche Vertreter der Automobil- und Fuhrparkbranche verfolgten am Abend des 29. April die feierliche Prämierung im Europapark Rust. Den Preis verliehen die Fachzeitschrift FIRMENAUTO und die Sachverständigenorganisation DEKRA. Presse-Ansprechpartner: Konstanze Fiola - Leiterin Kommunikation Vertrieb Deutschland (MBVD) - Tel.: +49 30 2694-2012 - Fax: +49 30 2694-2021 - 

### Pressekontakt

Daimler AG

70546 Stuttgart

### Firmenkontakt

Daimler AG

70546 Stuttgart

Über Daimler Die Daimler AG ist eines der erfolgreichsten Automobilunternehmen der Welt. Mit den Geschäftsfeldern Mercedes-Benz Cars, Daimler Trucks, Mercedes-Benz Vans, Daimler Buses und Daimler Financial Services gehört der Fahrzeughersteller zu den größten Anbietern von Premium-Pkw und ist der größte weltweit aufgestellte Nutzfahrzeug-Hersteller. Daimler Financial Services bietet Finanzierung, Leasing, Flottenmanagement, Versicherungen, Geldanlagen und Kreditkarten sowie innovative Mobilitätsdienstleistungen an. Die Firmengründer Gottlieb Daimler und Carl Benz haben mit der Erfindung des Automobils im Jahr 1886 Geschichte geschrieben. Als Pionier des Automobilbaus gestaltet Daimler auch heute die Zukunft der Mobilität: Das Unternehmen setzt dabei auf innovative und grüne Technologien sowie auf sichere und hochwertige Fahrzeuge, die faszinieren und begeistern. Daimler investiert seit Jahren konsequent in die Entwicklung alternativer Antriebe mit dem Ziel, langfristig das emissionsfreie Fahren zu ermöglichen. Neben Hybridfahrzeugen bietet Daimler dadurch die breiteste Palette an lokal emissionsfreien Elektrofahrzeugen mit Batterie und Brennstoffzelle. Denn Daimler betrachtet es als Anspruch und Verpflichtung, seiner Verantwortung für Gesellschaft und Umwelt gerecht zu werden. Daimler vertreibt seine Fahrzeuge und Dienstleistungen in nahezu allen Ländern der Welt und hat Produktionsstätten auf fünf Kontinenten. Zum heutigen Markenportfolio zählen neben Mercedes-Benz, der wertvollsten Premium-Automobilmarke der Welt, die Marken smart, Freightliner, Western Star, BharatBenz, Fuso, Setra und Thomas Built Buses. Das Unternehmen ist an den Börsen Frankfurt und Stuttgart notiert (Börsenkürzel DAL). Im Jahr 2013 setzte der Konzern mit 274.616 Mitarbeitern 2,35 Mio. Fahrzeuge ab. Der Umsatz lag bei 118,0 Mrd. €, das EBIT betrug 10,8 Mrd. €.